

EIBAR / Conocer China desde la biblioteca

La biblioteca Juan San Martín se llena de sabor oriental durante este mes de noviembre. La campaña Paisajes del Mundo trata de acercar otras culturas a través de un espacio de encuentro como son estos centros de lectura, y en esta edición Eibar centra sus actividades en China. Las responsables de la biblioteca situada en la casa de cultura Portalea han organizado una serie de actividades con la colaboración de ANICHI (Asociación de Familias Adoptantes de Gipuzkoa). Se trata de la tercera edición en que la biblioteca Juan San Martín participa en esta campaña, y lo hace con dos precedentes bien distintos. El primer año, Marruecos fue el país referido, y contó con una implicación importante de la comunidad marroquí en Eibar y una participación notable en las actividades programadas. Sin embargo, el pasado año la campaña se dedicó a Bolivia, en colaboración con una asociación bilbaína, y no se consiguió despertar el interés del público para las actividades organizadas. Así, este año se optó por China en una edición con un enfoque diferente. "Hay muchos niños adoptados que provienen de este país y pensamos que por qué no enfocar la campaña desde este punto" explica Eva Alberdi, responsable de la biblioteca.

Las actividades comenzaron con la colocación de un punto de interés sobre China, con materiales que hablan del gigante asiático, así como algunos que están escritos en su lengua.

En estas semanas son varias las actividades que se celebrarán con la ayuda de la ANICHI. Una docena de niños y niñas participaron la semana pasada en una sesión en la que aprendieron el origen del horóscopo chino y pudieron realizar animales en un taller de papiroflexia. La biblioteca Juan San Martín de Eibar forma parte de un grupo de estas instalaciones que trabajan el tema de la interculturalidad. De ahí la campaña que se desarrolla durante este mes y que pretende que tanto los niños y niñas adoptados en China como sus compañeros puedan conocer algo más sobre su cultura.

Dos citas más

La campaña incluye una nueva cita este viernes 18, con un taller de escritura de caracteres chinos, que comenzará a las 17.30 horas. Junto a la caligrafía, los niños podrán realizar trabajos de papiroflexia. El mismo día pero a las 18.30 horas, la biblioteca infantil de Portalea acogerá una charla a cargo de los miembros de ANICHI en la que se hablará sobre la adopción en China, las experiencias desarrolladas, etcétera.

Además, de los niños adoptados en el país asiático, Eibar cuenta con una comunidad de chinos dedicados a varios negocios de hostelería y bazares. "Les hemos enviado información sobre estas jornadas" señala Eva Alberdi. A diferencia de otros colectivos, no hay una tradición de participación, lo que ha llevado a que estas jornadas se enfoquen principalmente desde el punto de vista de los niños y niñas adoptados.